
ATA DA TERCEIRA REUNIÃO DO COMITÊ INTERNO DE GOVERNANÇA 

PÚBLICA DA SECRETARIA DE SAÚDE 

Às quatorze horas e quarenta e sete minutos do dia oito de agosto de dois mil e 

dezenove, foi realizada, no Auditório da Secretaria de Saúde do Distrito Federal, 

localizada na SEDE – ADMC – Setor de Áreas Isoladas Norte – SAIN – Fim da Asa 

Norte – bloco B – (antigo prédio da Câmara Legislativa), a terceira reunião do Comitê 

Interno de Governança Pública da Secretaria de Saúde do Distrito Federal. Estiveram 

presentes o Secretário de Saúde Osnei Okumoto, o membro do Comitê de Integridade 

e Gestão de Riscos Márcio Bruno, a representante do Subcomitê de Ética Diluana 

Oliveira, os participantes do Subcomitê de Gestão de Processos Maria Katallini Alves 

Costa, Sérgio Luiz da Costa e o integrante do Subcomitê de Gestão de Projetos Sérgio 

Gaudêncio, acompanhado de Meire Machado e Pedro da Costa Brito, ambos da 

Assessoria de Gestão de Projetos. Feita a apresentação, foi definida a seguinte ordem 

para as pautas: debate das atas anteriores, do regimento interno e da atuação dos 

Subcomitês. Iniciou a primeira parte o membro Sérgio Gaudêncio, quem destacou a 

aprovação das atas, após sua disponibilização, via e-mail, aos membros, e a validação 

do Regimento Interno, cujo texto sofreu atualização no tópico “Composição”, que antes 

incluía diversas áreas da SES e hoje abrange apenas os setores estratégicos, quais 

sejam a Secretaria, os adjuntos, a AGEP e os coordenadores. A segunda parte foi 

destinada ao controle das tarefas já executadas pelos subcomitês de gestão e risco, 

ética, processos e projetos, respectivamente. O representante do primeiro, Márcio 

Bruno, destacou o levantamento, em curso, dos contratos existentes entre o Iges-DF e 

a Secretaria de Saúde. E, ainda, a proposta de encontros quinzenais dos membros. O 

segundo subcomitê informou sobre os assuntos “Ética médica X Ética e Enfermagem, 

que devem ser tratados em oficina. Já o terceiro, representado pela Katallini, tratou do 

tema “programação” que, nas palavras dela, pode trazer inovação ao trabalho da 

Secretaria de Saúde. O plano é que isso ocorra por meio da automação dos processos, 

em parceria com a Controladoria. Outra ideia é o desenvolvimento de um aplicativo que 

permita ao usuário a avaliação dos serviços oferecidos pela pasta. Por fim, o último 

subcomitê definiu o dia nove como data do seu próximo encontro. A reunião foi 

encerrada às quinze horas e cinquenta e quatro minutos. 

 

  

 

 


